

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL .

3^{me} Année.

SAMEDI, 21 NOVEMBRE 1891. Vol. XVIII, No 21.

SOMMAIRE :

I. Vingt-septième dimanche après la Pentecôte. — II. Préface d'un livre qui n'a pas été fait. — III. L'enfant et la panthère de Staouéli. — IV. L'institution de Nazareth, pour les jeunes aveugles. — V. Vive le Pape. — VI. L'imitation de Jésus-Christ. — VII. Question concernant les indulgences. — VIII. Chronique, ordination. — IX. Echos du monde catholique.

VINGT-SEPTIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« Les hommes sècheront de frayeur dans l'attente de ce qui doit arriver »

I. Notre Seigneur insiste avec tant de force sur les calamités des derniers temps, que nous serions inexcusables de ne pas nous pénétrer de ses avertissements. Cependant l'esprit du siècle nous détourne de ces graves pensées. Comme aux jours de Noé où le déluge engloutit la terre, et comme au temps de Loth où le feu du ciel tomba sur les villes coupables, les hommes, séduits par les plaisirs et les affaires, ne tiennent pas compte des présages d'en haut. Ils donnent un démenti à l'Évangile, sinon en paroles, du moins par leur conduite, quand ils vivent comme si la vie de ce monde devait ne finir jamais. Quelle serait la folie d'un condamné au dernier supplice, s'il perdait en vains amusements le temps qui lui serait accordé pour obtenir sa grâce ! Entrons plus sérieusement dans les pensées de la foi ; vivons de manière à pouvoir dire avec notre divin Maître : « Je ne suis pas de ce monde ; » ma patrie est au ciel.